



Einladung an alle Schülerinnen und Schüler in Stadt und im Landkreis Wolfenbüttel,

zu Beginn des nächsten Schuljahres wird es den ersten **Wolfenbütteler Jugenddialog** geben.

Die Umfrage startet schon jetzt! Eure Meinung ist gefragt!

Corona hat vieles verändert. Studien zeigen, was eure Generation in der Pandemie geleistet hat und was jungen Menschen zugemutet wurde.

Um euch jetzt Gehör zu verschaffen und euren Bedarfen ein Sprachrohr zu bieten, startet der Präventionsrat und die Stadtjugendpflege Wolfenbüttel den Jugenddialog.

Dort werdet ihr darüber diskutieren können, was euch beschäftigt, was ihr jetzt braucht und welche Forderungen ihr jetzt habt!

Die Ergebnisse und Forderungen werden auch an die im September neu gewählte Kommunalpolitikerinnen und –politiker weitergeben.

Als Stadtjugendpflege unterstützen wir euch auch, wenn ihr an Projekten weiterarbeiten oder Forderungen Nachdruck verleihen wollt.

Schon jetzt könnt ihr euch aber unter www.jugenddialog-wf.de eure Meinung über die online-Umfrage mitteilen. Wer Lust hat, nimmt an der Jugenddialog-Veranstaltung am 07.09.21, um 16 Uhr teil.

Hier findest du Gehör, deine Meinung zählt!

Alle weiteren Infos unter www.jugenddialog-wf.de



Stadtjugendpflege
Wolfenbüttel

präventionsrat
wolfenbüttel